

Ciudad de México, 19 de marzo de 2024
Boletín 37/24

CAUSA CLARA BRUGADA CONMOCIÓN EN RECORRIDO POR LA COLONIA DOCTORES; “ESTAMOS CON ELLA”, EXPRESAN LOS VECINOS

- Se comprometió a implementar el programa más grande de vivienda social, 200 mil acciones a partir del próximo año
- "Quiero recorrer las colonias, quiero hablar con la gente, quiero escucharla, comprometerme", señaló

Desde una hora antes, vecinas y vecinos de la Doctores, una de las colonias más antiguas de la ciudad, surgida en la época del Porfiriato, se reunieron en el cruce de las calles Dr. Martínez del Río y Dr. Lucio, con gran expectación; la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Clara Brugada, asistiría por primera vez a esta zona céntrica y popular de la capital, donde ya la esperaban una gran cantidad de jóvenes y adultos mayores, mujeres y niños. Dos parejas de extranjeros -los nuevos inquilinos de la gentrificación y del nearshoring-, se asoman al evento, sonrientes y sigilosos.

De fondo, no deja de sonar el zigzagueo de una melodía de reggaetón, el murmullo de voces y el arrastre de materiales de construcción. En contraesquina, donde se aglutinan las y los vecinos, se construye un nuevo edificio de departamentos.

-Hazte un poco para acá.

-Déjala, déjala, quiere ver a Clara

-Para la foto

Comentan tres mujeres.

"Clara escucha, Cuauhtémoc está en tu lucha", claman vecinos al ver llegar a la aspirante a gobernar la capital del país por los partidos Morena-PT-PVEM; entre empujones, sube a una pequeña tabla que funge como templete, de fondo dos mantas con su rostro y nombre. El presentador anuncia a los invitados especiales, habla Jorge Gaviño, diputado local y confirma que Clara Brugada hará recorrido.

Un poco después de las 5:30 horas de la tarde, afuera del domicilio ubicado en la calle Dr. Martínez del Río 180, en un edificio de cinco pisos con 24 departamentos

que data de 1985, como muchos de la zona que fueron reconstruidos después del terremoto, la candidata Clara Brugada inicia junto con vecinos de la colonia Doctores el recorrido, el segundo de su campaña.

Entre el tumulto integrado por vecinos, promotores, representantes, candidatos, autoridades y medios de comunicación, Brugada Molina dialoga con vecinos de los domicilios de la calle Dr. Martínez del Río No. 174, 172, 171, 167, 163 y 151, y escucha sus quejas, demandas de servicios públicos y apoyos, sobre la privatización de parques, de regularización de vivienda, sobre la falta de agua y la seguridad.

"Le pedí un apoyo porque tengo un problema en mi pierna", dijo Angélica, una vecina del 172. En el 163, la reciben tres mujeres adultas mayores, nerviosas y contentas de ver a la candidata, que solo atinan a decir: "Estamos con ella".

En el diálogo, Clara Brugada se comprometió a transformar el espacio público de la Doctores a través de las Utopías, de manera que pidió a los vecinos buscar espacios factibles para su instalación.

Habló de la implementación del programa de vivienda social más grande en la ciudad, con la construcción de 200 mil viviendas a partir del próximo año.

En una zona marcada por el estigma de la inseguridad, la abanderada de Morena a la Ciudad de México concluyó su recorrido con un mensaje en la esquina de la calle Niños Héroe, en que anunció que implementará un nuevo modelo de seguridad que incluya fundamentalmente la participación de la ciudadanía. "Yo me comprometo a que en cuanto ganemos, regreso aquí", dijo entre los aplausos de vecinos.

Además, señaló que realizará mayor inversión para la infraestructura cultural y deportiva, más preparatorias y más universidades en beneficio de toda la población, en especial para los jóvenes. "A veces ni soñamos lo que se puede hacer, pero soñamos en un mundo mejor posible", dijo ante los gritos de aprobación de las y los vecinos.

La candidata prometió hacer muchos recorridos, "quiero recorrer las colonias, quiero hablar con la gente, quiero escucharla, comprometerme, voy a esos recorridos directos, es como conocemos todas las problemáticas, la gente dice todo, es lo que nos va a informar de lo que acontece en la ciudad".

En el trayecto, Clara Brugada estuvo acompañada en todo momento por la candidata a diputada federal, Alicia Barrientos; la diputada Claudia Rosete y Emilio

Villar González, entre otros representantes vecinales.

No faltaron las selfies, los gritos de Jefa de Gobierno, incluso un grito: "te amo Clara", entre la efusividad de los jóvenes que la acompañaron en todo momento.

"Los convoco a que salgamos a votar el 2 de junio masivamente, porque lo que viene es lo mejor, la continuidad de la Cuarta Transformación, así que a trabajar para no mentir, no robar y no traicionar al pueblo", concluyó.

--OO0000--